

令和7年7月16日(水)

校長室より⑥



こんにちは。

1・2時間目に1年生が校庭で「水遊び」をしました。

うちの枠や針金ハンガーでシャボン玉を作ったり、ポ

ケットモンスターの的当てゲームをしたり、水のかけっこを

したりして楽しんでいました。が、昨日のように突然大雨

が降ってきて、あっという間にみんなびしょびしょになって

しまいました。4年生の昇降口に避難してくると、「こんな

に濡れちゃったけど、楽しかった。」「雨でもいいから、も

っと、やりたかった。」と言っていました。

夏休み前の給食は、今日が最後でした。献立は、「夏野菜カレー、

大根サラダ、すいかのパンチ」でしたね。朝、職員玄関のそばから

給食室を見ると、大きな南瓜や茄子を調理員さんが

次々と切っていました。「校長先生、ちょっとこれを見て。」

と言われて行ってみると、縞模様のない大きな大きな黒っ

ぽいスイカがありました。調理員さんが、「このスイカは、『ブ

ラックジャック』という品種で、大きいだけじゃなくて、種がないん

です。」と教えてくれました。確かに、すいかのパンチには黒い

粒が見当たりませんでした。次の給食は、9月2日(火)です。

